

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, rahmat dan kasih karunia-Nya yang begitu besar sehingga penulis diberikan kesehatan, dan kemudahan dalam menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “*ANALISIS PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN MEANS ENDS ANALYSIS (MEA) TERHADAP PENINGKATAN KEMAMPUAN PEMECAHAN MASALAH MATEMATIS SISWA*”. yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis juga mendapatkan bimbingan, dorongan, bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan banyak berterimakasih yang sebesar-besarnya kepada: Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., sebagai Rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., sebagai Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., sebagai Ketua Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan dan Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, M.Si., sebagai Sekretaris Jurusan Matematika. Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd., sebagai ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi, dorongan serta mendukung dalam penyelesaian skripsi ini. Ibu Dr. Mariani, M.Pd., Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd., Bapak Pardomuan N.J.M. Sinambela, S.Pd., M.Si., sebagai dosen Penguji yang banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Akademik. Dan seluruh dosen dan staf pegawai administrasi Jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini kepada penulis.

Teristimewa kepada orangtua tercinta saya Ayahanda Ir. Lumendi Sinaga dan Ibunda terkasih Natalina Simamora, Amd untuk semua kasih sayang, doa, didikan, motivasi, pengorbanan serta memberikan dukungan dalam menyelesaikan studi. Kepada saudara-saudari saya, Abang Berry Sinaga, S.M., adik-adik saya Liza Brigita Septiana Br. Sinaga, S.E, dan Glenardo Sinaga yang memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada seluruh keluarga besar Op. Harauli Sinaga dan Op. Tasya Simamora yang memberikan doa, motivasi dan semangat kepada penulis selama ini. Kepada rekan seperjuangan Matematika kelas Ekstensi A 2016 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, khususnya ciway Sarah, Khazlaini, Kristina, Ladystia, Indra, Mita, Bella, Ebri, Iin, dan Citra yang telah memberikan dukungan doa,

semangat, motivasi, serta banyak membantu mulai dari perkuliahan hingga menyelesaikan proses skripsi ini. Kepada sahabat SMA aku khususnya Annisa Raz Pandia, Afni Rasyida Arhas, Nadya Damayanti, Minda Saryani Sembiring yang telah mendukung dan semangat selama ini dalam proses menyelesaikan skripsi ini. Dan semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dalam membantu serta memberikan masukan serta arahan kepada penulis dalam bimbingan menyelesaikan skripsi.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas semua kebaikan telah diberikan Bapak, Ibu dan saudara/I serta diberikan kesehatan dan dalam lindungan-Nya. Dalam penulisan ini masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan. Semoga dalam penulisan ini dapat memberikan manfaat dalam menambah ilmu bagi semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 17 November 2021

Penulis,

Lolita Mariana Br. Sinaga

NIM : 4163311036

UNIVERSITAS NEGERI
MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY